
順位
議 席 番 号
氏       名

[質 問 形 式]

１.
市長の描く市の未来予想図を伺う。

２.
現状をどう捉え、課題をどう考えているか。また、新年度にど
う取り組んでいくのか。
人口減少に対応する行政組織体制をどのように構築していくの
か。また、今後のＤＸ活用方針は。
公共施設の見直しと市の事業の見直しは。

３.
令和８年度春の新小学校開校への進捗と課題は。

小学校再編による児童クラブの再編は。

小学校再編に伴う地域活動の変化は。

４.

大町市街地区間の最適ルート帯の決定に対する市の考え方は。

松糸道路の建設と共に、経済が動くまちづくりをどう進めるの
か。
松糸道路完成に向けて描く農作物の販路拡大は。

松糸道路の完成に向けて医療体制の連携は。

【関連質問の通告あり】

５.
病院の目指す医療体制は。

病院規模を定めた建て替え推進計画はあるのか。

６.
３回目となる北アルプス国際芸術祭の開催に向けた進捗と運営
に必要な人材確保は。
北アルプス国際芸術祭開催で得るものは何か。

１.
みどりの食料システム戦略推進交付金等の活用は。

２.
北高跡地の活用で商店街の活性化を進めよ。

地域ぐるみの移住・定住施策の進め方は。

１.
今年の農業生産の反省と来年度の営農計画に係る市の方針は。

農産物のブランド化はどうなっているのか。

２.
第８期大町市高齢者福祉計画の取組みにより健康寿命は延びた
のか。

ビジネスケアラーの対応策はどうなっているのか。
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市政に対する一般質問通告並びに質問要旨、順位

（１日目４名、２日目５名、３日目５名予定）

質　問　項　目　及　び　要　旨

１

１４番
政友クラブ代表
山 本 みゆき
［一括］

市の未来予想図について
(1)

(3)

小学校の再編とその先にある地域づくりについて
(1)

(2)

(3)

持続発展する地域を構築するための行財政運営について
(1)

(2)

大町総合病院の目指す医療の在り方について
(1)

(2)

地域高規格道路松本糸魚川連絡道路の進捗と完成に向けたまちづ
くりについて

(1)

(2)

(3)

(4)

特色を活かした地域づくりについて
(1)

北アルプス国際芸術祭２０２４への準備について
(1)

(2)

農作物の高付加価値化について
(1)

(2)

３
３番

一本木 秀 章
[一問一答]

農業振興について
(1)

(2)

２
７番

中 村　直 人
[一問一答]

高齢者福祉について
(1)

(2)
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順位
議 席 番 号
氏       名

[質 問 形 式]
質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
松糸道路の課題は何か。

生活道路の課題と対策は。

２.
独居老人の見守りに対する課題と対策は。

介護における社会的孤立の課題と対策は。

１.
市民バス運行の現状と市民の利用実態は。

今後の地域交通計画は。

地域交通の課題に対する実証実験の取組みを。

２.
２０２４年における医師の働き方改革は。

医師の過重労働解消のための対策は。

１.
市有地を使った警察のスピード取締りはやめるべきだ。

２.
仮称「コンプライアンス対策委員会」を立ち上げるべきだ。

ハラスメント対策委員会委員の人選基準を問う。

３.
莫大な電気代について、来年度に向けた委託契約も含めて電気
代削減をどのようにしていくのか。

１.
物価高騰による市民への影響をどのように捉えているか。

２.
こども基本法の理念とは。

不登校の現状と課題は。

１.
都市公園の施設や遊具は老朽化を含め市民のニーズに合ってい
るのか。

２.
市内の運動施設は国内スポーツ大会に対応できるのか。

１.
国際人道法違反のジェノサイドに抗議の声を上げるべきではな
いか。

２.
国民健康保険の課題は何か。

３.
窓口業務民間委託の課題は何か。

４
９番

栗 林　陽 一
[一問一答]

道路行政について
(1)

(2)

高齢者福祉について
(1)

(2)

(3)

大町総合病院について
(1)

市民バスについて
(1)

(2)

(2)

６
５番

堀　 　堅 一
[一括]

行政財産の使用について
(1)

５
８番

西 澤　和 保
[一問一答]

(1)

コンプライアンスの徹底について
(1)

(2)

電気料の高騰対策について

７
６番

太 田　昭 司
[一問一答]

物価高騰対策について
(1)

子ども・若者支援について
(1)

(2)

運動施設について
(1)

大町市公園長寿命化対策事業について
(1)

９
１０番

宮 田　一 男
[一問一答]

パレスチナ問題について
(1)

８
１１番

小 澤　 　悟
[一問一答]

(1)

国保について
(1)

上下水道事業について
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順位
議 席 番 号
氏       名

[質 問 形 式]
質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
国指定の天然記念物である、「高瀬渓谷の噴湯丘と球状石灰
石」は、市にとってどのような存在であるか。
噴湯丘の現状と課題、今後の対策や方向性は。

２.
電気料金が高騰する中、市の公共施設のＬＥＤ化率や、電気料
金の現状は、昨年までと比べてどうなっているか。
今後の対策は。

３.
市の人口の現状をどのようなものととらえているか。

人口問題や空き家対策をミッションとした地域おこし協力隊を
活用する考えはあるか。

１.
市政の信頼回復に向けて、課題は何か。

２.
市政のあり方について課題は何か。

１.
令和４年度、５年度の公共工事の発注状況と課題は。

２.
市役所の組織文化や組織風土における課題は。

１.
現状と今後の対応は。

総務部が行った調査と今後の対応方針は。

２.
市の取組みと現状はどうか、成果は出ているか。

１.
北アルプス国際芸術祭２０２４における市民の機運醸成は図ら
れているのか。

令和６年制定予定の大町市文化芸術振興条例（仮称）は市民生
活にどう影響するのか。

１０
１番

植 松 悠一郎
[一問一答]

高瀬渓谷と噴湯丘について
(1)

(2)

人口問題について
(1)

(2)

公共施設の電気料金とＬＥＤ化について
(1)

(2)

太陽光発電事業に対する大町市の対応について
(1)

続く大町市の不祥事について
(1)

１２
１３番

大 竹 真千子
[一問一答]

公共工事の入札について
(1)

１１
１６番

大 和　幸 久
[一問一答]

持続可能な行政運営に向けた取組みについて
(1)

市街地の活性化について
(1)

本年度、市役所内で発生した不祥事について
(1)

(2)

１４
４番

傳 刀　 　健
[一問一答]

文化芸術施策について
(1)

(2)

１３
１５番

髙 橋　　 正
[一問一答]
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質問
順位

会 派 等 名
構成
員数

議席
番号

議 員 名
抽選
番号

登壇日
持ち
時間

開始時刻 終了時刻

1
政友クラブ
代 表

５ １４ 山 本 みゆき 12月6日 100 10時00分 11時40分

2 個 人 － ７ 中 村　直 人 3 （50） 13時00分 13時50分

3 個 人 － ３ 一本木 秀 章 4 （50） 14時05分 14時55分

4 個 人 － ９ 栗 林　陽 一 5 （50） 15時10分 16時00分

5 個 人 － ８ 西 澤　和 保 6 12月7日 （50） 10時00分 10時50分

6 個 人 － ５ 堀　 　堅 一 7 40 11時05分 11時45分

7 個 人 － ６ 太 田　昭 司 9 （50） 13時00分 13時50分

8 個 人 － １１ 小 澤　 　悟 10 （50） 14時05分 14時55分

9 個 人 － １０ 宮 田　一 男 11 （50） 15時10分 16時00分

10 個 人 － １ 植 松 悠一郎 12 12月8日 （50） 10時00分 10時50分

11 個 人 － １６ 大 和　幸 久 13 （50） 11時05分 11時55分

12 個 人 － １３ 大 竹 真千子 14 （50） 13時00分 13時50分

13 個 人 － １５ 髙 橋　　 正 15 （50） 14時05分 14時55分

14 個 人 － ４ 傳 刀　 　健 16 （50） 15時10分 16時00分

※①所要時間は、分単位

　②一問一答方式を選択した議員の所要時間は( )書きで表示し、50分としています（質問時間は20分）。

　③所要時間、開始時刻及び終了時刻は目安です。進行状況等により、前後することがあります。

令和５年 大町市議会１２月定例会

市政に対する一般質問通告者及び発言順位


